

Aviones de Israel Atacan a Palestinos en Líbano

TEL AVIV, noviembre 9 (AP) Aviones israelíes bombardearon y ametrallaron hoy posiciones palestinas en el sur del Líbano, en una acción de represalia por los ataques con cohetes lanzados esta semana por los efectivos guerrilleros, que dejaron un saldo de tres muertos israelíes, dijeron voceros militares.

de los ataques palestinos, Rivka Lupu, mujer de 35 años, fue sepultada en una ceremonia fúnebre durante la cual un funcionario del Gobierno advirtió que los guerrilleros "pagarán caro" sus acciones.

Es la primera incursión aérea anunciada por Israel en casi dos años y es también la primera vez que el Gobierno del Primer Ministro Menajem Begin ordena una operación militar, desde entrar en funciones el 30 de junio.

Las fuentes militares señalaron que las tropas israelíes estacionadas en la zona fronteriza están en estado de máxima alerta, pero negaron informes precedentes de Beirut, según los cuales habían participado también tanques y unidades navales, además de los aviones, en la acción de represalia.

El Jefe del Estado Mayor israelí, General Mordecai Gur, dijo que los aviones israelíes, en una incursión de cuatro horas, atacaron puestos de comando, bases y campos de entrenamiento de la guerrilla palestina, pero evitaron bombardear los cercanos cam-

—Favor pase a la Pág. 36.

Termina Huelga en Línea Aérea de México

MEXICO, D.F., noviembre 9 (EFE). Tras cuatro días de huelga, la empresa estatal "Aeroméxico", llegó hoy a un arreglo con sus trabajadores de tierra y sobrecargos.

La huelga costó unos dos millones de dólares a la compañía que se vio obligada a suspender más de 450 vuelos nacionales e internacionales.

Los empleados de "Aeroméxico" demandaban aumentos salariales y prestaciones.

Según convenio firmado esta mañana en la Secretaría del Trabajo, "Aeroméxico" aumentará en un diez por ciento los salarios de

—Favor pase a la Pág. 64.



EXPLICA ATAQUE. Tel Aviv, noviembre 9. El jefe del Estado Mayor israelí, teniente general Mordecai Gur, explica hoy en conferencia con los periodistas en Tel Aviv, los ataques israelíes contra posiciones palestinas en Líbano.

Muere en una Cacería Ex-Director del FBI

WASHINGTON, 9 de noviembre. (EFE). El ex-Director Adjunto del F.B.I., William C. Sullivan, de quien muchos sospechan fue el famoso "garganta profunda" del escándalo del Watergate, falleció hoy en Sugar Hill, New Hampshire, en un supuesto accidente de caza.

La policía de aquel Estado reveló que un joven cazador confundió a Sullivan, que a su vez se hallaba cazando, con un ciervo y al disparar le hirió de muerte.

El autor de los disparos contra Sullivan, que falleció instantáneamente, fue identificado como Robert Daniels, de veintitantos años, hijo de un policía estatal de New Hampshire.

William Sullivan dejó el F.B.I. en octubre de 1971, después de treinta años en la organización policíaca norteamericana, por su desacuerdo con el entonces om-

—Favor pase a la Pág. 61.

Más de 63 Muertos Deja Ataque Israelí en Líbano

AZZIEH, Líbano, Nov. 9 (AP). Sesenta y tres personas, entre ellas 60 civiles, murieron cuando aviones israelíes, respaldados por la artillería y por fuego naval, bombardearon y ametrallaron durante tres horas el sur del Líbano.

Un vocero de las guerrillas palestinas dijo que tres guerrilleros murieron junto a una pieza de artillería, desde la cual disparaban contra los aviones israelíes.

El Gobierno israelí dijo que se trataba de una incursión de represalia contra los ataques contra su territorio de guerrilleros palestinos, en los que murieron

tres israelíes esta semana. Las muertes y unos 82 heridos ocurrieron en campamentos de refugiados y poblaciones.

Esta pequeña aldea, situada diez kilómetros al norte de la frontera, quedó virtualmente arrasada por el ataque, que comenzó a las siete de la mañana hora local.

Abu Jihad, Comandante Militar palestino de la región, que supervisaba las operaciones de rescate, expresó la probabilidad de que haya "muchas más bajas" entre los escombros, "y son todas civiles".

Negó airadamente las afirmaciones israelíes de que los ata-

—Favor pase a la Pág. 36.

Temen Guerra Mundial en el Espacio Sideral

WASHINGTON, noviembre 9. (AP). Un vocero del Presidente Jimmy Carter advirtió que si Estados Unidos y la Unión Soviética emplazan "satélites cazas", se agravará la posibilidad de una guerra internacional en el espacio sideral.

"Nos preocupa la posibilidad de que las grandes potencias se involucren en una carrera armamentista acelerada en esta zona", dijo el Secretario de Prensa Presidencial, Jody Powell. Añadió que el emplazamiento de los satélites cazas, capaces de eliminar a otros satélites significaría "agrarar la posibilidad de un ataque

sorpresivo" en la Tierra. Los soviéticos han creado un satélite destructor recientemente según el pentágono. El propósito de dichas naves sería destruir los satélites espías enemigos para "cegar" a la parte contraria en caso de prepararse un ataque nuclear.

Powell comentaba la versión periodística de que Estados Unidos está fabricando un rayo laser capaz de destruir a los satélites enemigos para contrarrestar la nueva arma espacial soviética. El Diario "Washington Post" dijo que según una fuente allegada a las

—Favor pase a la Pág. 64.



CALLES INUNDADAS. Bronxville, Nueva York, noviembre 9. David Lenkowsky, empleado de una gasolinera, se sienta sobre las bombas de expendio, después que ayer se desbordó el río Bronx inundando las calles de este pueblo cercano de Nueva York a causa de las fuertes lluvias.



CARGAN FERETRO DE GUY LOMBARDO. Freeport, Nueva York, noviembre 9. Anderos conducen hoy el féretro del director de orquesta Guy Lombardo hacia la Iglesia de Nuestro Sagrado Redentor en Freeport, Long Island. Lombardo, murió de una enfermedad respiratoria el sábado pasado en Houston, Texas. Tenía 75 años de edad.

Republicanos y Demócratas se Reparten Cargos en E.U.

WASHINGTON, noviembre 9 (EFE). Demócratas y republicanos en su primer enfrentamiento en las urnas tras las elecciones presidenciales de 1976, se repartieron los dos Estados que el martes eligieron gobernadores en una jornada en la que también se decidió la suerte de numerosas alcaldías.

El demócrata Brendan Byrne, hace unas semanas casi descartado por las encuestas, fue reelegido Gobernador del Estado de Nueva Jersey, pese a la impopularidad de algunas de sus medidas fiscales en sus primeros cuatro años de mandato.

En Virginia, el republicano John Dalton recogió los dividendos de su campaña multimillonaria con una cómoda victoria sobre el candidato demócrata Henry Howell, un populista que contó con el apoyo del Presidente Carter.

Pese a que la Casa Blanca hizo activa campaña en favor de los dos candidatos demócratas, los

analistas coincidieron en señalar que los resultados electorales son insuficientes para detectar un impacto nacional ya que la lucha se centró en temas locales.

De las elecciones municipales en 38 importantes ciudades del país, destacó el triunfo del congresista demócrata Edward Koch en la pugna por la Alcaldía de Nueva York. Koch se impuso sin problemas al candidato liberal Mario Cuomo.

En Detroit, Coleman Young fue reelegido por los votantes tras haber culminado con éxito su mandato como primer Alcalde negro de la ciudad.

Los resultados de las elecciones a gobernadores demostraron que el Partido Republicano cuenta con mayor fuerza de la que algunos observadores habían pronosticado. Los republicanos controlan ahora 12 de los 50 Estados.

Virginia fue el único Estado del Sur que en las elecciones presi-

—Favor pase a la Pág. 64.

Presidentes de C.A. se Reunirán en Managua

GUATEMALA, 9 Nov. (Por Mauricio Barrera, de ACAN-EFE). El Presidente de Guatemala, General Kjell Laugerud García, informó hoy que los cinco gobernantes de los países centroamericanos se reunirán formalmente en Managua, en enero próximo.

Al partir hacia los Estados Unidos, en un viaje privado de 22 días, Laugerud García añadió que durante la proyectada entrevista de Managua, los dirigentes gubernamentales de la región discutirán formas de reactivar el Mercado Común Centroamericano.

El Presidente guatemalteco se mostró optimista por el buen camino que llevan las negociaciones de paz entre El Salvador y Honduras, expresando que se espera una reconciliación de ambos Estados vecinos, a breve plazo.

Laugerud García indicó que Managua fue escogida como la sede de la próxima Junta de los mandatarios centroamericanos, en atención al estado de salud del Presidente de Nicaragua, General Anastasio Somoza, quien se repone de una dolencia cardíaca.

Por otra parte, el Presidente de este país manifestó que hasta

tificación oficial del Gobierno de los Estados Unidos sobre la anunciada eliminación de la ayuda militar norteamericana a Guatemala, debido a supuestas violaciones locales a los derechos humanos.

"En cualquier caso, Guatemala declinó hace varios meses tal asistencia norteamericana, por estar sujeta a condiciones no aceptables", dijo.

El Gobernante reiteró que este país mantiene indeclinable su aspiración de recuperar el territorio de Belice, actualmente detentado por la fuerza por la gran Bretaña.

Asimismo, Laugerud García restó importancia a rumores circulantes en esta capital en el sentido de que sería derrocado por un golpe de estado militar, durante su actual viaje a los Estados Unidos.

"Creo en la fidelidad del ejército guatemalteco, por lo que espero reanudar mis funciones el 30 de noviembre", añadió.

Laugerud García se abstuvo de informar sobre el itinerario de su visita a Norteamérica, limitándose a indicar que se iniciará en Houston, donde visitará a su esposa Helen, actualmente sometida a tratamiento médico en el Hospital Metabolico